

# AWII

## BHABINKAMTIBMAS POLSEK TAMANSARI HADIRI SOSIALISASI PENGEMBANGAN PERUMAHAN DI KELURAHAN TAMANJAYA

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.AWII.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.AWII.OR.ID)

Dec 18, 2024 - 13:49



BHABINKAMTIBMAS POLSEK TAMANSARI HADIRI SOSIALISASI  
PENGEMBANGAN PERUMAHAN DI KELURAHAN TAMANJAYA

Tasikmalaya, 17 Desember 2024 – Bhabinkamtibmas Polsek Tamansari, Aipda Agus Sumaryono, menghadiri undangan sosialisasi pembangunan perumahan oleh PT Rahmah Cipta Purnama bersama warga sekitar lokasi pembangunan di Kampung Tamansari, RT 03 RW 03, Kelurahan Tamanjaya, Kecamatan Tamansari, Kota Tasikmalaya, pada rabu (18/12/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh Camat Tamansari, Lurah Tamanjaya, Kasi Pemerintahan Kelurahan Tamanjaya, Babinsa Kelurahan Tamanjaya, Ketua RW 02 dan RW 03, Ketua RT 03, tokoh agama (Toga), tokoh masyarakat (Toma), dan sekitar 50 warga setempat.

Dalam sambutannya, Aipda Agus Sumaryono menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada warga binaan. Ia mengimbau agar warga senantiasa meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai tindak pidana, seperti curanmor (pencurian kendaraan bermotor), curat (pencurian dengan pemberatan), dan penipuan online.

“Warga diharapkan untuk terus mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Dengan peran aktif masyarakat, gangguan Kamtibmas dapat dicegah lebih awal,” ujar Aipda Agus.

Lebih lanjut, kehadiran Polri di tengah masyarakat bertujuan memberikan rasa aman dan nyaman, sekaligus memperkuat komunikasi dua arah. Hal ini memungkinkan penyampaian pesan Kamtibmas secara efektif dan mempermudah deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan di lingkungan sekitar.

Dalam sosialisasi tersebut, pengembang PT Rahmah Cipta Purnama juga memaparkan rencana pembangunan perumahan dan manfaat yang akan diperoleh warga sekitar. Dialog interaktif antara pengembang dan warga berlangsung kondusif, dengan berbagai pertanyaan dan masukan dari warga untuk memastikan pembangunan berjalan sesuai dengan kepentingan bersama.

Polsek Tamansari berharap, dengan terjalinnya sinergi antara Polri, pemerintah, dan masyarakat, situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tamansari, khususnya di Kelurahan Tamanjaya, dapat terus terjaga dengan aman dan kondusif.